

Novedades en josemariaescriva.info (mayo 2008)

Ofrecemos algunas de las últimas novedades publicadas en la pagina web del Fundador del Opus Dei en el mes de mayo

29/05/2008

Entrevista: Todos pertenecemos a la raza de los hijos de Dios Willo Indakuli, pidió la admisión en el Opus Dei como Numeraria Auxiliar en Kenia, y conoció a San Josemaría en 1972 en Roma. Recogemos algunos de

sus recuerdos sobre su encuentro con el fundador del Opus Dei. Afirma que las enseñanzas de San Josemaría son muy actuales hoy en día. **Estudios: La formación académica de San Josemaría** *Studia et Documenta es una revista científica editada por el Instituto Histórico San Josemaría Escrivá de Balaguer que reúne artículos sobre el santo y sobre la historia del Opus Dei. El segundo volumen, recientemente publicado, trata de modo especial la formación académica de San Josemaría.*

Una plaza en honor a San Josemaría Escrivá en Honduras *El cardenal Óscar Andrés Rodríguez inauguró con una bendición la plaza de San Josemaría, en honor al fundador del Opus Dei, Josemaría Escrivá de Balaguer.*

Libertad y política en los escritos de San Josemaría Escrivá *Artículo de Jean Luc Chabot, Profesor de*

*Ciencias Políticas en la Universidad
Mendès France (Grenoble - Francia).
Publicado en las Actas del Congreso
"La grandeza de la vida ordinaria"
celebrado en Roma del 8 al 11 de
enero de 2002.*

Nos escriben Recogemos algunos de los últimos testimonios que hemos recibido en esta página web. Entre otros el de Anne (Singapur), Carolyn (Estados Unidos) y Delia (España).

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-es/article/novedades-en-
josemariaescrivainfo-mayo-2008/](https://opusdei.org/es-es/article/novedades-en-josemariaescrivainfo-mayo-2008/)
(25/02/2026)